Rebland Kurier

26.05.2021





Radeln für den Klimaschutz in Breisach, Gottenheim und March

"Auf die Räder, fertig, los!" heißt es ab dem 7. Juni in Gottenheim. Die Tuniberggemeinde nimmt, wie auch die Stadt Breisach und die Gemeinde March, an der bundesweiten Initiative "Stadtradeln" teil. Bei dem Wettbewerb geht es darum, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. In Breisach fand das Stadtradeln im Mai statt. In March startet das Radfahren am 31. Mai. Teilnehmen kann jeder Interessierte – ob jung oder älter. Neben Einzelpersonen sind vor allem auch Familien, Schulklassen, Gruppen und Vereine zur Teilnahme aufgerufen. Unterstützt wird die "Stadtradeln-Aktion" in Gottenheim von Bürgermeister Christian Riesterer (Foto links). Der Bürgermeister hat im Rathaus die Verwaltungsmitarbeiterin Anne Schindler (Foto rechts) mit der Koordination der Stadtradeln-Aktion in Gottenheim beauftragt. "Bis zum 7. Juni sollten sich Gottenheimer Gruppen für das Stadtradeln

über die zentrale Homepage registrieren", so Anne Schindler, die wie auch der Bürgermeister und weitere Mitarbeiter im Rathaus mitradeln will. Auch nach dem 7. Juni sei eine Anmeldung noch möglich, doch dann bleibe weniger Zeit, um Radkilometer zu sammeln. Beim Stadtradeln, an dem Gottenheim zum ersten Mal teilnehme, gehe es um nachhaltige Mobilität, um Bewegung, Klimaschutz und Teamgeist, so der Bürgermeister. "Wir wollen aber, dass das Radeln auch Spaß macht." Ziel der Aktion ist es, drei Wochen lang mit dem Fahrrad Kilometer zu sammeln – auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, zum Einkaufen oder in der Freizeit. Riesterer will die fleißigsten Radler übrigens belohnen: Mit einer kleinen Aufmerksamkeit und einem offiziellen Dankeschön der Gemeinde. Alle Informationen zum Stadtradeln gibt es im Internet unter www.stadtradeln.de, hier ist auch die Anmeldung möglich.